

Dra. Gabriela Moya



Hace casi 70 años, la Sociedad Ecuatoriana de Ortopedia y Traumatología fue fundada en la ciudad de Guayaquil. La intención de conformar una sociedad así como su definición lo indica, es agrupar un conjunto de personas que se relacionan entre sí. La SEOT buscó agrupar médicos que tienen el mismo interés científico y práctico frente a la especialidad de Traumatología y Ortopedia.

Una sociedad científica requiere y necesita mantener un espacio donde se pueda publicar trabajos científicos, se pueda discutir, criticar e incluso dialogar sobre la especialidad y las subespecialidades de nuestra rama. Las publicaciones son incluso herramientas de formación, herramientas que nos servirán para apoyarnos en casos que pudieran presentarse en nuestra práctica diaria.

Las revistas científicas hoy en día tienen un rol determinante en el desarrollo de la investigación, en la comunicación entre similares y en el aumento de conocimiento que puedan generar en nosotros y en nuestros colegas.

Las publicaciones, asimismo, generan prestigio tanto a nuestra sociedad como a los autores que depositan su confianza en divulgar sus trabajos junto a nosotros.

Por todas estas razones, al cumplirse los primeros tres años de la reedición de la revista científica de la Sociedad Ecuatoriana de Ortopedia y Traumatología, queremos agradecerles por la confianza depositada en el equipo editorial e incentivarlos a seguir enviando sus trabajos para mantener nuestra revista viva.

Los proyectos de crecimiento se mantienen. Como grupo buscamos la excelencia y esperamos que próximamente nuestra revista sea considerada una de las mejores de la región. Estas metas no las podríamos lograr sin todos ustedes. Como representante del equipo editorial de la Sociedad solo me queda decir GRACIAS.

Dra. Gabriela Moya

CONSEJO EDITORIAL Y REDACCIÓN CIENTÍFICA S.E.O.T